

秋季関東学生卓球リーグ戦見どころ（男子）



関東学生卓球連盟副理事長 鈴木 一雄

いよいよ秋季関東学生卓球リーグ戦が始まります。男女とも1部から6部迄まさしく今年の真のチームカナンバーワンを争うリーグ戦になります。

又各大学の4年生は大学生最後のリーグ戦で有終の美を飾れるか、そして3年生以下は、今年どれだけ伸びたかを自他ともに確認する大事なリーグ戦でもあります。

さて今回のリーグ戦の主な見所としては

1) 北京オリンピック大会が終了し、今季リーグ戦より学生の試合に登場する、今年明治大学に入学した全日本選手権2連覇の水谷隼選手の活躍は？

2) 優勝争いについては、春季リーグ戦を1年生の活躍で制覇した早稲田大学の連覇はなるか？特に水谷選手が加入し春季リーグ戦で優勝まであと一点に泣いた明治大学の戦いは興味深いものがあります

それと突出した実力の上位2校に対しチャレンジする他校の意地をどう見せるのか、オーダーやダブルス戦略などどう組み立てて戦うか見ものです。

3) 2部から昇格した日本大学、法政大学の活躍はどうか？

先のインカレの試合形式(4単1複)で日大がリーグ戦(6単1複)と違うものの春季リーグ戦覇者の早稲田大学を破り大殊勲を上げ、おおきな話題をさらいましたが今季リーグ戦でもそういった戦いの場があるのか？

4) 2部以下の戦いでも、インカレで関東勢大学特に、慶應義塾大学が関西大学、春季リーグ戦覇者の立命館大学をあと一步まで追い詰め会場を沸かせ、また3部東洋大学が当時1部駒澤大学又関西大学リーグ戦の雄、近畿大学を苦しめたのも記憶に新しく、その成果が今季のリーグ戦でどう生かされて戦ってくるか

いずれにしる秋季関東学生卓球リーグ戦は、各部とも目が離せない面白い激戦が繰り広げられます。

どうかそれぞれの大学のOB・OGの皆様、母校卓球部がどう進歩・発展しているかご確認のため会場に足をお運びいただき、かつ後輩と母校の更なる応援を改めてよろしくお願ひ申し上げます。